

АННОТАЦИЯ  
 К РАБОЧЕЙ ПРОГРАММЕ ДИСЦИПЛИНЫ  
 «Культура информационного общества»  
 для специальностей  
 1-40 05 01; 1-53 01 02;  
 1-37 01 06; 1-70 03 01; 1- 37 01 02; 1-36 11 01;1-70 02 01

Форма получения высшего образования Очная (дневная)		
	1-40 05 01; 1-70 03 01; 1-70 02 01	1-53 01 02; 1-37 01 06; 1-36 11 01; 1-37 01 02
Курс	2	2
Семестр	4	3
Лекции, часы	18	18
Практические (семинарские) занятия, часы	16	16
Зачёт, семестр	4	3
Аудиторных часов по учебной дисциплине	34	34
Самостоятельная работа, часы	38	38
Всего часов по учебной дисциплине/ зачетных единиц 72/2		

Форма получения высшего образования Заочная		
--	--	--

	1-53 01 02; 1-70 03 02; 1-37 01 06; 1-70 02 01; 1-40 05 01	1-70 02 01(сок); 1-37 01 06 (сок)
Курс	2	2
Семестр	4	3
Лекции, часы	4	4
Практические (семинарские) занятия, часы	4	4
Зачёт, семестр	4	3
Аудиторных часов по учебной дисциплине	8	8
Самостоятельная работа, часы	64	64
Всего часов по учебной дисциплине/ зачетных единиц 72/2		

## 1. Краткое содержание учебной дисциплины

Учебная программа специализированного модуля по выбору «Культура информационного общества» предназначена для подготовки студентов первой ступени высшего образования в рамках модулей специально-гуманитарных дисциплин.

Освоение студентами курса «Культура информационного общества» направлено на усвоение знаний о социальной значимости культуры, о сущности процессов, происходящих в культуре информационного общества, на формирование знаний о процессах и основных этапах формирования и развития информационного общества в Республике Беларусь, знание и оперирование понятиями, касающимися структурного содержания информационной культуры.

## 2. Результаты обучения

### ***Задачами преподавания и изучения дисциплины являются:***

- знакомство студентов с основными концепциями информационного общества;
- формирование представления об основных процессах в современной культуре, а также особенностях развития информационной культуры в Республике Беларусь.

В процессе изучения специализированного модуля по выбору «Культура информационного общества» студенты ***должны знать:***

- основные понятия, касающиеся культуры информационного общества;
- ключевые признаки информационного общества;
- основы глобальной информационной инфраструктуры;
- тенденции развития информационного общества в Республике Беларусь.

### ***уметь:***

- характеризовать культуру современности, исходя из включённости в информационное общество;
- анализировать роль культуры в жизни человека;
- анализировать особенности современных культурных изменений в Республике Беларусь и мировом информационном пространстве.

### ***владеть:***

- владеть культурологической терминологией;
- владеть исследовательскими навыками, творческим подходом;
- владеть методами сравнительного и социокультурного анализа;

- владеть навыками самостоятельной работы.

### 3. Формируемые компетенции

Коды формируемых компетенций	Наименования формируемых компетенций
	<b>1-40 05 01</b>
<b>УК-4</b>	Работать в команде, толерантно воспринимать социальные, этнические, конфессиональные, культурные и иные различия
	<b>1-53 01 02</b>
<b>УК -14</b>	Анализировать влияние развития философской мысли на современную науку и технику
	<b>1-37 01 06</b>
<b>УК-13</b>	Анализировать различные аспекты современных политических институтов, определять характеристику и виды политических систем
	<b>1 70 03 01</b>
<b>УК-7</b>	Обладать гуманистическим мировоззрением, качествами гражданственности и патриотизма
	<b>1-36 11 01</b>
<b>УК-14</b>	Использовать формы, приемы, методы и законы интеллектуальной познавательной деятельности в профессиональной сфере
	<b>1-70 02 01</b>
<b>УК-11</b>	Применять основные методы защиты населения от негативных факторов антропогенного, техногенного и естественного происхождения
	<b>1-37 01 02</b>
<b>УК-4</b>	Работать в команде, толерантно воспринимать социальные, этнические, конфессиональные, культурные и иные различия

### 4. Требования и формы текущей и промежуточной аттестации.

Текущая аттестация

- защита рефератов

- устный опрос

Промежуточная аттестация

- зачёт

**ANNOTATION**  
**TO THE WORKING PROGRAM OF THE DISCIPLINE**  
**"Culture of the Information Society"**  
**for specialties**

	Form of higher education Full-time (daytime)	
	1-40 05 01; 1-70 03 01; 1-70 02 01	1-53 01 02; 1-37 01 06; 1-36 11 01; 1-37 01 02
Kurs	2	2
Semester	4	3
Lectures, hours	18	18

Practical (seminar) classes, hours	16	16
Report, semester	4	3
Classroom hours per academic discipline	34	34
Independent work, hours	38	38
Total hours per academic discipline/ credit units 72/2		

	Form of higher education (Correspondence)	
	1-53 01 02; 1-70 03 02; 1-37 01 06; 1-70 02 01; 1-40 05 01	1-70 02 01(shortened form); 1-37 01 06 (shortened form)
Kurs	2	2
Semester	4	3
Lectures, hours	4	4
Practical (seminar) classes, hours	4	4
Report, semester	4	3
Classroom hours per academic discipline	8	8
Independent work, hours	64	64
Total hours per academic discipline/ credit units 72/2		

#### 1. Brief content of the discipline

The curriculum of the specialized elective module "Culture of the Information Society" is designed to prepare students of the first stage of higher education within the modules of special humanitarian disciplines.

Mastering the course "Culture of the Information Society" by students is aimed at mastering knowledge about the social significance of culture, about the essence of the processes taking place in the culture of the information society, at the formation of knowledge about the processes and main stages of the formation and development of the information society in the Republic of Belarus, knowledge and operation of concepts related to structural content of information culture

## 2. Learning Outcomes

The tasks of teaching and studying the discipline are:

- acquaintance of students with the basic concepts of the information society;
- formation of an idea about the main processes in modern culture, as well as the features of the development of information culture in the Republic of Belarus.

In the process of studying the specialized elective module "Culture of the Information Society", students should know:

- basic concepts related to the culture of the information society;
- key features of the information society;
- fundamentals of the global information infrastructure;
- trends in the development of the information society in the Republic of Belarus.

be able to:

- characterize the culture of modernity, based on inclusion in the information society;
- analyze the role of culture in human life;
- analyze the features of modern cultural changes in the Republic of Belarus and the global information space.

own:

- own cultural terminology;
- possess research skills, creative approach;
- own methods of comparative and socio-cultural analysis;
- have independent work skills

## 3 Formed competencies

codes of formed competencies	Names of competencies being formed
<b>1-40 05 01</b>	
UK-4	Work in a team, tolerantly perceive social, ethnic, confessional, cultural and other differences
<b>1-53 01 02</b>	
UK-14	Analyze the influence of the development of philosophical thought on modern science and technology
<b>1-37 01 06</b>	
UK-13	Analyze various aspects of modern political institutions, determine the characteristics and types of political systems
<b>1 70 03 01</b>	
UK-7	Possess a humanistic worldview, the qualities of citizenship and patriotism
<b>1-36 11 01</b>	
UK-14	Use forms, techniques, methods and laws of intellectual cognitive activity in the professional field
<b>1-70 02 01</b>	
UK-11	Apply the main methods of protecting the population from negative factors of anthropogenic, man-made and natural origin

	<b>1-37 01 02</b>
UK-4	Work in a team, tolerantly perceive social, ethnic, confessional, cultural and other differences

4. Requirements and forms of current and intermediate certification.

Current attestation

- protection of abstracts
- oral questioning

Intermediate certification

- offset